



[¿SERÁ?]

Jugada extraña en el INE

El Consejo General del **Instituto Nacional Electoral** (INE) no llegó a un consenso sobre el nombramiento del titular de la Secretaría Ejecutiva. La presidenta **Guadalupe Taddei** puso sobre la mesa las propuestas de **Miguel Ángel Patiño** y **María Elena Cornejo**, pero ninguna obtuvo el respaldo de la mayoría de consejeros, por lo que el tema ni siquiera llegará a la sesión del próximo jueves. Lo raro, es que se dice que Taddei votó en contra... ¿De sus propias propuestas! ¿Será?

Contra el espionaje

Ayer, la alcaldesa en **Álvaro Obregón**, **Lía Limón**, informó que un juez le concedió una suspensión definitiva para que Morena la deje de espiar; en su comunicado anunció que presentará una denuncia contra la Fiscalía capitalina porque desde el partido en el Gobierno se valen de la dependencia "para hacer sus fregaderas"... ¿Será?

Singanas ni consensos

A pesar de que el líder de Morena en el Senado, **Eduardo Ramírez**, reconoció que está en riesgo la calificación de las elecciones del próximo año con la falta de nombramientos de magistrados electorales, tampoco ve la posibilidad de lograr una mayoría calificada para llevar el tema a la Comisión Permanente. Llamó a que en febrero el **Senado** entre de lleno a atender este asunto, y por supuesto que más de uno se preguntó por qué tienen que buscar consensos y acuerdos al vapor cuando podrían hacerlo con tiempo. ¿Será?

Divididos

La reciente aprobación de la despenalización del aborto en Aguascalientes ha generado incertidumbre en torno a la postura del líder del PAN, **Marko Cortés**. Organizaciones pro vida han solicitado al panista una declaración clara sobre este tema. Quien ya salió al quite fue la gobernadora **Tere Jimenez**, quien dijo que reafirma el respaldo estatal a la vida, pero no asegura si habrá veto. Ante las próximas elecciones 2024, la posición del partido adquiere relevancia, y se espera que esta coyuntura no tenga repercusiones inesperadas en la candidatura futura de **Xóchitl Galvez**. ¿Será?

De vuelta

Nos comentan que ahora que comienza la elección de precandidatos a senadores, en Nuevo León quien ha llamado la atención es la morenista **Clara Luz Flores**, aunque, a pesar de que se perfila como la aspirante más fuerte en las encuestas, a los morenistas regios les preocupa que en la elección se decida por "tómbola" y surjan aspirantes poco idóneos; con eso de que en algunos casos el partido ha relegado los estudios de opinión... ¿Será?